
学校評価保護者アンケートに対する回答 

 

○学級通信は月ごとにあったら良い。 

→定期的な発行を職員に呼び掛けていきます。 

学校通信（さるいわ通信）は月 1回の発行に努めています。また、壱岐分校のホームページ 

でも学習の状況をお知らせしていますのでご覧ください。 

 

○３学期に授業参観をしてほしい。 

→今年度の３学期は実施しましたが、例年 3学期は授業日数が少なく、年度によっては設定が 

難しいときがあることをご理解ください。 

なお、壱岐分校では、授業参観を含めて普段から気軽にお子様の様子を見に来ていただく 

ことができますので、ご活用ください。 

 

◯盈科小との合同学習発表会は、体育館なので声が聞き取りにくく、もう少し動きを取 

り入れても良かった。 

→ご指摘いただいたことを次年度の学習発表会では生かしていきたいと思います。貴重 

なご意見、ありがとうございました。 


